

Montag, 21. Dezember 2020, Münchner Merkur - Nord / Titel

HAAR

Kritik an Klage gegen Nachbar

Statt die Nachbargemeinde Grasbrunn wegen ihrer Pläne für ein Gewerbegebiet im Weiler Keferloh zu verklagen, hätte Haar lieber versuchen sollen, Einfluss auf die weitere Planung zu nehmen. Das erklärt die Haarer SPD, nachdem in der jüngsten Sitzung des Gemeinderats mit den Stimmen von CSU und FDP eine Normenkontrollklage beschlossen worden ist. Höchst ungewöhnlich, dass Gemeinde gegeneinander klagen. → SEITE 33